

"La marcha mundial por la paz y la no violencia", *Blog: Arte Integral*, Distrito Federal, México, 17 de agosto de 2009.

Consultado en:

<http://arteintegral09.blogspot.mx/2009/08/la-marcha-mundial-por-la-paz-y-la-no.html>

Fecha de consulta: 23/06/2014.

Esta Marcha pretende crear conciencia frente a la peligrosa situación mundial que atravesamos, marcada por la elevada probabilidad de conflicto nuclear, por el armamentismo y por la violenta ocupación militar de territorios. Es una propuesta de movilización social sin precedentes, impulsada por el Movimiento Humanista a través de uno de sus organismos: Mundo Sin Guerras.

La propuesta inicial se ha desarrollado muy rápidamente. En pocos meses la Marcha Mundial ha suscitado la adhesión de miles de personas, agrupaciones pacifistas y no-violentas, diversas instituciones, personalidades del mundo de la ciencia, de la cultura y de la política sensibles a la urgencia del momento. También ha inspirado una enorme diversidad de iniciativas en más de 100 países, configurando un fenómeno humano en veloz crecimiento.

## LA SITUACIÓN ACTUAL

Vivimos una situación crítica en todo el mundo caracterizada por la pobreza de vastas regiones, el enfrentamiento entre culturas, la violencia y la discriminación que contaminan la vida cotidiana de amplios sectores de la población. Existen conflictos armados en numerosos puntos, una profunda crisis del sistema financiero internacional, a lo que hoy se suma la creciente amenaza nuclear, que es la máxima urgencia del momento actual. Es un momento de suma complejidad, a los intereses irresponsables de las potencias nucleares y a la locura de grupos violentos con posible acceso a material nuclear de reducidas dimensiones, debemos agregar el riesgo de accidente que pudiera detonar un conflicto devastador.

## LA MARCHA MUNDIAL EN MEXICO

En México, la Marcha Mundial entrará el 3 de diciembre de 2009 por Tijuana procedente de San Diego, donde se espera realizar un simbólico encuentro binacional. De ahí volarán al DF para realizar un evento el 4 de diciembre en el Centro Histórico de la Ciudad confluendo marchas procedentes de otras entidades. Posteriormente se trasladarán a San Cristóbal de las Casas, Chiapas para realizar un evento el 5 de diciembre y cruzando la frontera con Guatemala, continuar su recorrido por Sudamérica.

Pero son diversas ciudades las que están comenzando a organizarse para realizar actividades durante los tres meses de recorrido de la Marcha Mundial, aun cuando el recorrido principal no se realice en esos lugares, tal es el caso de: Guadalajara, Ciudad Juárez, Torreón, Toluca, Tizayuca, León, Ciudad Victoria y Aguascalientes, entre otras.

Mayor información:

Web México:

[www.marchamundialmexico.org](http://www.marchamundialmexico.org)

Web Mundial:

[www.marchamundial.org](http://www.marchamundial.org)